

À la une > Faits divers - Justice > Noces : une tante par alliance de l'époux tire à l'arme à feu en signe de joie et tue le mari

# Noces : une tante par alliance de l'époux tire à l'arme à feu en signe de joie et tue le mari

Par La Provence (avec AFP)  
Publié le 27/08/25 à 16:02

Commenter Partager



Un mariage qui a tourné au terrible drame.  
Photo d'illustration Richard Colinet

Écouter l'article (1:07)

**Le marié, âgé de 23 ans, est décédé des suites de ses blessures mercredi matin, au lendemain de ses noces célébrées dans un village de la province de Giresun (nord), située le long de la mer Noire.**

Un jeune Turc a été tué par accident, lors de son mariage, par un convive ayant tiré à l'arme à feu en signe de joie, a rapporté mercredi l'agence de presse étatique turque Anadolu.

**À lire aussi : Nanterre : une femme refuse la demande en mariage, son conjoint la poignarde avant de se tailler les veines**

Selon Anadolu, le marié, âgé de 23 ans, est décédé des suites de ses blessures mercredi matin, au lendemain de ses noces célébrées dans un village de la province de Giresun (nord), située le long de la mer Noire. Une tante par alliance du marié, soupçonnée d'être l'auteur du tir fatal, a été arrêtée, affirme Anadolu.

**À lire aussi : Une jeune femme tchèque victime d'une attaque cérébrale après une demande en mariage en Grèce**

Les accidents résultant de ces traditionnels tirs de célébration sont fréquents en Turquie où, selon les estimations d'une fondation locale, quelque 40 millions d'armes à feu sont en circulation, la plupart illégalement. Une personne avait déjà été tuée accidentellement et deux autres blessées la semaine passée dans des circonstances similaires, lors d'un mariage organisé dans la province voisine de Trabzon, selon les autorités.

Démarrez la conversation

Votre opinion compte pour nous. Rejoignez la communauté laprovence.com en réagissant sur l'article Noces : une tante par alliance de l'époux tire à l'arme à feu en signe de joie et tue le mari.

## Offre Numérique

Je m'abonne sans engagement

Accès illimités à tous les articles sur le site et l'application

## En continu

- 8:13** 81 ans de la Libération de Marseille : Camelia et Jean-Pierre, porte-drapeaux réunis par l'amour de la patrie
- 8:10** La police municipale de Saint-Zacharie dotée d'un centre de supervision urbain
- 8:05** Pétanque - triplètes vétérans : les Carpentassiens stoppés dans leur élan
- 8:05** Boules : Tanguy Penin, pétanqueur, influenceur et globe-trotter
- 8:04** OM : tout comprendre sur le nouveau tirage au sort de la Ligue des champions
- 8:00** Guerre en Ukraine : des frappes russes sur Kiev font au moins huit morts et des dizaines de blessés
- 8:00** "On peut avoir des échanges de qualité avec des gens très différents" : Fuveau fait son grand salon littéraire
- 7:55** Corrida : le jour de gloire espagnol pour les toros arlésiens de Gallon, face à la légende Morante

Plus d'infos →

## Une info ? Un témoignage ?

Contactez-nous

## Les plus lus

**1** **Mort d'un berger de 29 ans et de son chien dans les Alpes-de-Haute-Provence**

FAITS DIVERS - JUSTICE



**2** **Karim Zéribi annonce son départ de CNews : "Je quitte cette collaboration sans amertume", confie l'Avignonnais**

CULTURE



**3** **"J'étais la jolie fille d'Aix-en-Provence" : la comédienne Astrid Veillon se confie sur la ville qui l'a vue grandir**

RÉGION

